

*Tribune Février 2024*

## **Outils numériques et accueil digne**

Le dernier conseil municipal de 2023 a commencé en retard parce que ... Youtube était en panne !! En effet le règlement intérieur du Conseil prévoit sa diffusion en direct, ce qui est une bonne chose, mais faut-il vraiment utiliser un outil commercial peu respectueux des données personnelles, et qui impose des publicités pour pouvoir visionner le Conseil municipal ? Il existe des outils libres, ouverts et peu coûteux pour ce genre de diffusion, la démocratie le mérite bien.

Dans le même registre, Cherbourg-en-Cotentin diffuse souvent ses actualités uniquement sur les réseaux Facebook, Instagram et X (ex Twitter) qui souffrent des mêmes maux, le dernier étant même propriété d'un homme qui partage des messages extrémistes et complotistes. Les actualités pourraient aisément être aussi diffusées en flux ouverts sur le site internet ou sur le réseau libre Mastodon pour être accessibles facilement et sans contrainte au plus grand nombre.

Dans la période où nous écrivons ce texte, la Coopérative Citoyenne a soutenu des rassemblements pour un cessez le feu immédiat à Gaza, et contre la loi immigration et ses conséquences absurdes et dramatiques, y compris pour des personnes vivant dans notre Ville. Nos pensées accompagnent les victimes des trop nombreux conflits dans le monde et nous formulons le vœu pour 2024 que nous ayons concrètement la force et le courage d'accueillir dignement sur notre territoire ceux qui y arrivent ou y passent à l'issue de terribles parcours de vie. C'est notre responsabilité, notre honneur, et une source de richesse.

Pascal Brantonne, Yvonne Pecoraro, Nicolas Vivier

Contact : [elus@coopcitoyenne.fr](mailto:elus@coopcitoyenne.fr) – 0662833336 / 0634960706